



La Fundación Globalcaja Ciudad Real reafirma su compromiso con el deporte brindando su apoyo a la Escuela del Club Balonmano Caserío

- Desde el club, han valorado que una entidad referente en Castilla-La Mancha ofrezca su colaboración a este proyecto deportivo del que forman parte 200 escolares de entre 5 y 16 años

Ciudad Real, 23 de octubre de 2022. La Fundación Globalcaja Ciudad Real, dentro de su apuesta por el deporte y los valores que transmite, brindará su apoyo al Club Balonmano Caserío Ciudad Real.

Mariano León, presidente de Globalcaja, y a su vez de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, ha formalizado esta colaboración con Julián Amores, que ostenta la presidencia de este club deportivo que se fundó hace algo más de una década para promocionar ese deporte que siempre ha despertado ilusión y afición en Ciudad Real, el balonmano.

La colaboración de la Fundación Globalcaja Ciudad Real con el CB Caserío Ciudad Real va dirigida, especialmente, a dar apoyo a la Escuela Balonmano Caserío donde los 200 deportistas, niños y niñas en edad escolar, -entre 5 y 16 años-, que la integran no sólo practican el balonmano, sino que se forman en valores como son el trabajo en equipo, el valor del esfuerzo, la solidaridad, la sostenibilidad y la igualdad.

“La promoción del deporte infantil y juvenil es estratégico para nosotros, siempre decimos que somos una entidad comprometida con el territorio y lo somos hasta tal punto que nuestros estatutos recogen que una buena parte del resultado del ejercicio anual revierta en la sociedad a través de nuestro Fondo de Educación y Promoción”, ha subrayado Mariano León.

“No solo lo decimos, sino que lo hacemos y esto forma parte de nuestro ADN, no entenderíamos nuestra actividad sin este compromiso, que es el que nos lleva a apoyar todas aquellas iniciativas que fomenten el deporte, promoviendo así hábitos de vida saludable entre los más pequeños y la adquisición de valores que ofrece la práctica deportiva”.

El apoyo de una entidad referente regional

El presidente del Club Balonmano Caserío Ciudad Real ha dado las gracias a la Fundación Globalcaja Ciudad Real por apostar, especialmente, por su escuela, “de la que estamos especialmente orgullosos, sobre todo, por el crecimiento exponencial que ha tenido en el último año, gracias a la confianza que las familias han depositado en nosotros”.

Durante la firma del convenio, el vicepresidente del club, Antonio Caba, ha valorado que una entidad que es líder y referente en Castilla-La Mancha, como es Globalcaja, haya



apostado por apoyar al club a través de su Fundación. “Es un orgullo que esté con nosotros apoyando la perla de nuestro proyecto deportivo que es nuestra escuela”, ha dicho. Una valoración en la que ha coincidido Javier Arreaza, “nuestro crecimiento deportivo, va de la mano del crecimiento empresarial de la provincia, y aquí no podía faltar una entidad referente como es Globalcaja”.